

DISKOMINFO

Ciptakan Kamtibmas Kondusif Jelang Pilkada 2024, Polres Sampang Gelar Patroli Skala Besar

Achmad Sarjono - SAMPANG.DISKOMINFO.ID

Aug 22, 2024 - 07:55



SAMPANG – Menjelang Pilkada 2024 Polres Sampang melaksanakan kegiatan Patroli Skala Besar untuk menciptakan rasa aman dan nyaman masyarakat di wilayah Kabupaten Sampang, Rabu (21/08/2024).

Sebelum melaksanakan patroli ke 7 Kecamatan di Kabupaten Sampang, seluruh

peserta mengikuti apel yang dipimpin Wakapolres Sampang Kopol Hosna Nurhidayah SH, MH.

Tampak dari pantauan awak media ini, apel persiapan patroli skala besar diikuti ratusan personel gabungan dari Kodim 0828 Sampang, Kompi 2 Batalyon D Pelopor Sat. Brimob Polda Jatim, Polres Sampang, SatPol PP dan Dishub Pemkab Sampang.

Kopol Hosna Nurhidayah saat membacakan amanat Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono SH, S.IK, M.IK mengatakan kepada peserta apel bahwa kegiatan patroli skala besar ini untuk menunjukkan kesiapan Polri serta instansi terkait dalam mengamankan dan menyukseskan Pilkada serentak tahun 2024.

“Patroli skala besar merupakan wujud nyata komitmen bersama dalam memastikan seluruh tahapan Pilkada serentak di Kabupaten Sampang berjalan aman, lancar dan kondusif,” kata Kopol Hosna.

Wakapolres Sampang Kopol Hosna Nurhidayah juga mengatakan dalam mengantisipasi berbagai gangguan Kamtibmas pada tahun politik ini, Polres Sampang melaksanakan operasi kewilayahan dengan sandi Operasi Mantap Praja Semeru 2024.

Operasi yang didukung oleh unsur TNI, pemerintah daerah dan stakeholder terkait selama 135 hari terhitung tanggal 19 Agustus sampai dengan 31 Desember 2024.

Dalam pelaksanaan Operasi Mantap Praja Semeru 2024 Polres Sampang akan melibatkan 3.593 personel yang terdiri dari 755 personel Polri, 150 personel TNI dan 2.688 personel Linmas yang akan tersebar di 1.344 TPS untuk memastikan keamanan selama proses pungut suara.

Harapan Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono dengan keberadaan personel di lapangan diharapkan mampu mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban sehingga masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan tenang dan nyaman.

Wakapolres Sampang juga menjelaskan kepada seluruh peserta apel bahwa sebelum pelaksanaan Operasi Mantap Praja Semeru 2024, Polres beserta jajaran sudah melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) berupa kegiatan cooling system.

“Pelaksanaan cooling system untuk dalam membangun narasi besar “Persatuan dan kesatuan bangsa di atas kepentingan kelompok,” ujar Kopol Hosna.

Hal tersebut lanjut Kopol Hosna guna mengantisipasi polarisasi akibat berita hoax, isu SARA, Politik identitas, Propaganda dan Black Campaign pada pelaksanaan Pilkada di wilayah Jawa Timur khususnya Kabupaten Sampang.

Usai pelaksanaan apel patroli Wakapolres Sampang Kopol Hosna Nurhidayah di dampingi PJU Polres Sampang dan Pasiop Kodim 0828 Sampang Kapten Inf Mardjiono melepas personel gabungan TNI-Polri dan Pemkab Sampang.

Ratusan personel tersebut akan patroli dengan rute Mapolres Sampang – Kecamatan Omben – Kecamatan Karang Penang – Kecamatan Sokobanah –

Kecamatan Ketapang – Kecamatan Robatal – Kecamatan Kedundung dan finish
di Mapolres Sampang. (*)